

ペリデ長田新聞

2016年 8月号

PELIDE

安倍川花火大会観賞会

静岡の夏の風物詩、安倍川花火大会が今年も盛大に開催されました。



「キレイねえ・・・」
皆様のんびりと。



戦没者の慰霊と鎮魂、復興への祈りを込めて始まった花火大会。今年で63回を数えました。

2・3Fレストランからは大輪の花火が良く見え、毎年ご利用者様ご家族様に喜んでいただいています。



当日の昼食は土用の丑の日にちなみ「ひつまぶし」を夕食は「特製花火弁当」を召し上がっていただきました。



～職員研修～

「高齢者虐待について」

今回の研修テーマは「高齢者虐待について」。介護従事者としてまず、何が虐待行為に当たるのかを知り、虐待行為をしないためにはどのようなことが必要なのかを皆で考えていきました。



自己採点シートを付け、解答を学びながらグループワークで話し合いました。



今後の日々の業務に活かしてまいります。

イベント案内

・ロング デイ

9月19日(月・祝)10:30～ 敬老会

ご利用者様のご長寿をお祝いいたします。



・ロング 9月1日・15日(木) 10:45～

外食ツアー



和食レストランへ楽しくお出掛けいたしましょう。

～ペリデの夏便り 2016～

毎日暑い日が続きますが、ペリデの皆様はとてもお元気です。



ロングステイの皆様は「買物ツアー」
今月は「イトーヨーカドー」へ行ってきました。



デイサービスのこの日の手作りおやつは「かき氷」。
お好みのシロップで♪



「う～ん、たくさん
ありすぎて
迷っちゃうわ～！」



「冷たくて
お～いしい！」

今年、ロングステイ2Fのベランダでは、ひまわりを種から育てました。
ご利用者様に見守られながらすくすくと育ち、元気に咲きました。



プランターで育てたミニトマトと
きゅうり。今年も豊作でした！
ガーデンの花の植え込みも楽しく
行いました。



お野菜ツヤツヤ！美味しそう！



ガーデンでは、マリーゴールドが暑さに負けずきれいに咲いています。